

La CEOE cree que subir las bases máximas restará competitividad

Críticas contra el decreto que prepara Seguridad Social

elEconomista MADRID.

El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi, afirmó este viernes que le preocupa que se destopen de nuevo las cotizaciones sociales, porque son "impuestos en vena para las empresas" que pueden hacer que se pierda competitividad con el resto de las compañías del entorno comunitario.

Así lo señaló el presidente de la patronal en una entrevista concedida a Onda Cero. Ayer, el ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, afirmó que el Consejo de Ministros aprobará en las próximas semanas un Real Decreto Ley para actualizar las bases de cotización, en lo que se espera un incremento de la base máxima, después de que la míni-

El presidente de la patronal mayoritaria de empresarios, CEOE, Antonio Garamendi.



ma se elevase solo para esta año un 5% correlativo al incremento del salario mínimo interprofesional aprobado por el Gobierno de Pedro Sánchez hasta los 950 euros mensuales.

Aprobación inmediata

El ministro, durante su intervención en la Comisión de Trabajo, Inclusión, Seguridad Social y Migraciones en el Congreso, resaltó que el decreto está en trámite administrativo y que era cosa de "pocas semanas" que se aprobara, sin llegar a descartar que se introdujese en la reunión del próximo martes.

En este Real Decreto Ley de actualización de las bases de cotización se incluirán tanto las bases mínimas, que aunque están condicionadas a la subida del salario mínimo necesitan una norma posterior, como las máximas de los asalariados y las de autónomos. Un punto en el que las organizaciones de trabajadores por cuenta propia pretenden minimizar, tal y como han expresado al propio ministro Escrivá en las rondas de contactos que se están produciendo en las próximas semanas.